

Lettre de nouvelles des Flambeaux de Lausanne

Fevrier 2025

Sommaire

p.1 Mot de bienvenue
Activités du 2^e
semestre 2024

p.2 Week-end de Noël
Nouvelles du
groupe
Sujets de prière
Infos pratiques

Mot de bienvenue

Chers amis, voici quelques nouvelles des Flambeaux Lausanne ! Vous trouverez dans cette lettre les récits du semestre passé, celui de notre week-end de Noël ainsi que des nouvelles générales du groupe. Merci pour votre soutien et bonne lecture !

Clares-Flammes et Flambeaux

Suite à la découverte des premiers chrétiens à IKTUS, notre branche s'est plongée en sous-marin à la recherche du signal de détresse au fond des abysses... Pour finir par conquérir l'Atlantide ! Ce semestre a été le premier à ne comporter qu'une seule patrouille du côté des Flambeaux, les Chamois, car nous n'avions pas assez de jeunes plus âgés aptes à la fonction de CP (chef de patrouille). Les activités se sont quant à elles déroulées tranquillement et avec joie, malgré l'annulation d'une sortie (nous avions prévu d'aller à Aquatis, mais les yeux ont été plus gros que le porte-monnaie...). Le début du semestre a aussi été l'occasion de nombreux changements, tant du côté des participants que de la maîtrise. Pour rester dans le thème du voyage maritime, nous avons suivi Pierre au cours des Cercles-du-Feu. Puis nous avons eu deux sujets différents pour les dernières séances, notamment sur des sujets plus intimes. Ceci vient d'un de nos objectifs : aider les jeunes dans plusieurs facettes de leur vie, en tant que personnes avec « juste un peu d'expérience en plus ».



PiCos

Pendant ce semestre, les PiCos ont eu l'occasion de faire de nombreuses activités variées : luge d'été au Moléson, week-end à vélo, course d'orientation en forêt ou vente de pâtisserie. Ils ont également profité d'aller ensemble à One'2024 à Bulle et parfaire leurs connaissances en nœuds. Et durant les moments de Cercle-du-Feu, les jeunes ont eu le

choix de discuter de sujets qui leur tenaient à cœur et de plusieurs histoires bibliques, comme par exemple Jésus qui calme la tempête ou l'amour envers notre prochain.

Petits-Flambeaux et Petites-Flammes

L'automne dernier, les Petites-Flammes et Petits-Flambeaux ont pu découvrir l'univers des agents secrets ! Mistigri, le chef de bande, n'était pas commode, alors nous avons dû nous tenir à carreau et effectuer toutes les missions demandées pour réussir à démasquer la taupe qui se cachait parmi nous ! Entre la création de badges d'espion, un jeu de piste, une sortie au château de Chillon, ou encore un superbe week-end à la cabane des Buchilles, nos chers agents secrets ont pu bien réfléchir et être stratégiques tout en s'amusant tous ensemble. La cohésion de groupe est indispensable face à Mistigri... ! Concernant les Cercles-du-Feu, nous avons parlé des paraboles dans la Bible, l'occasion de se rafraîchir la mémoire ou de découvrir ces histoires emblématiques racontées par Jésus. Nous avons parlé des paraboles de la lampe, des talents, des ouvriers, des vigneron, des cruches ou encore de la maison sur le roc. Avec des petits sketches ou encore la venue d'un pasteur jeunesse, nous avons pu nous plonger dans ce thème et ressortir grandis de ces histoires. Elles ont nourri notre imaginaire et celui des enfants, en transformant des récits simples en leçons profondes !



« Brillez comme des Flambeaux dans le monde portant la parole de vie ! » Philippiens 2.15

Sujets de prière

- Pour la préparation du camp d'été
- Pour la relève des postes à responsabilité dans la maîtrise
- Que les participants aient du plaisir et se sentent inclus dans le groupe
- Que les participants puissent apprendre à connaître Dieu au travers des CDFs

Sujets de reconnaissance

- Les nouveaux responsables qui nous ont rejoint en août
- L'engagement des responsables
- Les nouveaux enfants qui viennent régulièrement essayer nos activités
- L'élection d'un nouveau caissier dans notre comité

Week-end de Noël

En décembre, tout le groupe s'est réuni pour vivre le traditionnel week-end de Noël. Les Flambeaux du futur ont voyagé jusqu'à nous, pour appeler à l'aide les Flambeaux de 2024. En effet, nos descendants ont oublié certaines traditions importantes... Nous avons pu les aider, et au passage apprendre certaines de leurs traditions. Pour ce week-end, nous sommes retournés aux Rasses, et malgré la pluie de samedi matin, celle-ci s'est peu à peu transformée en neige, au grand bonheur des enfants.

Nouvelles du groupe

Après les vacances de Noël, les enfants se sont lancés dans de nouvelles aventures : les Flambeaux et Claires-Flammes s'affrontent et s'entraînent dans un jeu de télé-réalité, tandis que les Petites-Flammes et les Petits-Flambeaux élisent un nouveau Grand Schtroumpf (l'ancien ayant pris sa retraite). Quant aux responsables, ils s'attèlent à la préparation du camp d'été qui se vivra cette fois-ci en groupe. Nous avons également accueilli nos deux nouvelles responsables de groupe, Lucie Guignard et Nicole Zimmermann.

Journée nationale de Découverte du

Scoutisme

Le 15 mars 2025 aura lieu la Journée nationale de Découverte du Scoutisme. C'est l'occasion pour de nouveaux enfants de découvrir nos activités, n'hésitez donc pas à inviter du monde !

Dates du camp d'été 2025

Petits-Flambeaux et Petites-Flammes : 22-29 juillet

Flambeaux et Claires-Flammes : 19-29 juillet

PiCos : 19-29 juillet



Retrouvailles anciens

Le samedi 21 juin auront lieu les retrouvailles des anciens, à notre local à Romanel. Réservez déjà la date ! Plus d'infos suivront, par e-mail et sur notre site internet.

**Les enfants peuvent
participer aux activités dès 7
ans révolus**

Location de notre cabane

Un anniversaire ou une fête de famille à organiser ? Aux membres et anciens du groupe, nous offrons la possibilité de louer la grande salle ainsi que sa cuisinette. Plus d'infos sur notre site web.

Responsables de groupe

Lucie Guignard, Nicole Zimmermann et Amélie Guignard
lausanne@flambeaux.ch

Président du Comité

Xavier Golaz
golazxa@hotmail.com

Encore plus de photos et d'infos sur :

lausanne.flambeaux.ch
insta : flambeaux.lausanne